

# POLRI

## Kapolsek Banyusari Pimpin Apel KRYD Gabungan, Perkuat Keamanan Ramadhan 2026

Noer - [KARAWANG.POLRI.NET](http://KARAWANG.POLRI.NET)

Mar 1, 2026 - 21:53



**Polres Karawang** - Polsek Banyusari Polres Karawang Polda Jabar Dalam rangka menjaga situasi kamtibmas tetap aman dan kondusif selama bulan suci Ramadhan 2026, Kapolsek Banyusari IPTU Budi Santoso, S.H. memimpin

langsung Apel Kegiatan Rutin Yang Ditingkatkan (KRYD) gabungan di wilayah hukum Polsek Banyusari, Polres Karawang.

Apel yang digelar pada malam hari tersebut melibatkan personel Polsek Banyusari, unsur Babinsa TNI, Karang Taruna, serta Trantib desa. Kegiatan ini dilanjutkan dengan patroli gabungan menyasar titik-titik rawan gangguan keamanan dan ketertiban masyarakat. Minggu, 01 Maret 2026

Kapolsek Banyusari, Budi Santoso, S.H., dalam arahannya menyampaikan bahwa kegiatan KRYD ini bertujuan untuk memberikan rasa aman dan nyaman kepada masyarakat yang menjalankan ibadah puasa, khususnya pada malam hari saat pelaksanaan tarawih dan aktivitas masyarakat lainnya.

“Melalui sinergitas TNI-Polri bersama elemen masyarakat, kami berkomitmen untuk menciptakan situasi yang kondusif di wilayah Banyusari selama bulan Ramadhan. Patroli ini juga sebagai langkah preventif untuk mencegah potensi gangguan kamtibmas seperti perang sarung, balap liar, dan tindak kriminalitas lainnya,” ujar IPTU Budi Santoso.

Patroli gabungan dilaksanakan secara mobile maupun dialogis, dengan menyambangi pemukiman warga, pusat keramaian, serta ruas jalan yang dianggap rawan. Selain itu, petugas juga memberikan imbauan kamtibmas kepada masyarakat agar turut berperan aktif menjaga keamanan lingkungan masing-masing.

Kegiatan ini mendapat apresiasi dari masyarakat setempat karena dinilai mampu meningkatkan rasa aman selama bulan suci Ramadhan. Diharapkan melalui kegiatan rutin yang ditingkatkan ini, situasi kamtibmas di wilayah Banyusari tetap aman, tertib, dan kondusif hingga akhir Ramadhan 2026.

Polres Karawang \_AKBP Fiki Novian Ardiansyah